





# Letras

## “GENTE EN LA ISLA”

Por Rubén Azócar

1901-65

Hace algunos años, en 1938, “Gente en la isla” obtuvo el primer premio en el Concurso Zig-Zag de Novelas. Su autor, Rubén Azócar, había escrito hasta entonces varios libros: “Salterio lírico”, “La puerta”, “El cristal de mi lágrima” y “La poesía chilena moderna”. Era ya un aplaudido poeta. Pero su consagración como novelista la obtuvo al publicarse aquella obra, que los lectores acogieron con extraordinario entusiasmo.

Novela llena de emoción y de profundo sentido humano, “Gente en la isla” pasó a ser considerada como una de las más acabadas obras de la literatura chilena. Entre otros, Pablo Neruda la ensalzó fervorosamente. Fondo y forma hacían, en efecto, magnífica conjunción.

Junio, 11-XII-1994

Alonso, 14



# **"Gente en la isla" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1994

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Gente en la isla" [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)